



[www.porsche-club-tegernsee.de](http://www.porsche-club-tegernsee.de)

**Südlich der Alpen**  
Mit dem Porsche unterwegs

# Giro di Venezia

**E**s ist schon eine besondere Herausforderung, unseren ausgewiesenen Venedig-Experten im Club eine spannende und mit Highlights gespickte Tour zu bieten. Fahrspaß braucht es, schmecken muss es und etwas Neues muss dabei sein. Nach vier ausgefüllten Tagen, 1.200 Fahrkilometern und zahlreichen gastronomischen Abenteuern waren alle sehr zufrieden und tiefenentspannt.

## Und so lief, nein fuhren wir, unsere Tour:

### TAG 1

Auf der deutschen Alpenstrasse ging es zum Hintersee in die Ramsau und zur Pflichtveranstaltung auf die Rossfeld Panoramastrasse. Weiter zur Jausen nach Flachau (Sattelbauer). Am Nachmittag dann einige sportliche Höhepunkte: Über Obertauern zur Katschberghöhe (ehem. Porsche-Bremsenteststrecke) und als Krönung weiter zur Nockalmstrasse in über 2.000 m Höhe. Cruisen oder Blasen. Ziel war Pörschach am Wörther See mit Badespaß für alle. Dinner im Glashaus direkt am See.

### TAG 2

Über Velden (GTI-Treffen der besonderen Art) ging es durch das wilde Friaul nach Roncade bei Venedig in das Castello e Villa Roncade zu Baron Bassetti, der mit seiner ganzen Mannschaft antrat, um uns mit Weinprobe, Schlossführung und örtlichen Delikatessen zu verwöhnen. Wir ließen es uns gut gehen und orderten heftig feine Tropfen. Eigentlich wollte keiner weg, aber es waren nur noch 40 km bis Venedig.

Mit unseren Porsche wollten wir durch die Serenissima fahren, ein Fahrstreik verhinderte aber dieses Highlight auf dem Weg zu unserem Hotel auf dem Lido (Mabapa). Dennoch tutto bene und die Fotoapparate standen zwei Tage nicht mehr still. Im Restaurant Favorita erlebten wir dann einen perfekten italienischen Abend mit venezianischen Spezialitäten.

### TAG 3

In drei George-Clooney-Express-Wassertaxis (für die Damen ein Bonus) ging es bei schönstem Wetter nach Murano zum MUST SEE: Wie entsteht in 10 Minuten ein wunderschönes Glaspferd



oder andere ganz moderne Kunstwerke? Danach führen wir durch viele kleine und große Kanäle bis zum Canale Grande und zur Piazza San Marco. Ab Mittag Freigang für alle mit der sportlichen Aufgabe: Wer findet die besten oder verstecktesten Bacaris und Pasticcerias oder Cicchetti in der Stadt. Das war nichts für eine Diät! Am Abend dann Sunset-Dinner auf dem Lido mit Blick auf Venedig und die einlaufenden Kreuzfahrtschiffe. Eine Stimmung zum Träumen!

**TAG 4**

Wir führen in das Kerngebiet der DOC/DOCG-Prosecci in das Castello San Salvatore nach Susegana. Hier zelebrierten (mit uns als VIP-Gäste) 100 Winzer ihr Degustationsfest „Vino in Villa“. Wir erwiesen uns als sehr interessierte Probierer und geübte Gourmets für Valdobbiadene-Spezialitäten....und wieder wollte keiner gehen. Entlang der Strada del Prosecco ging es auf leeren, verwunschenen Wegen nach Valdobbiadene und weiter durch das Trentino zum Brenner. Allerbestes Cabriowetter verlieh einigen noch die gewünschte Bräune....

Einstimmig hieß es dann: Grazie e arrivederci !

FOTOS UND TEXT: LUTZ THOMAS

